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＊要望書以外の要望

⑤

高城構造改善センターの土地の賃借料が高額なため、負担を
軽減できないか。

他の行政区との兼ね合いもあり、土地賃借料への財政的支援
は難しい状況です。

要望・質問事項 要望・質問に係る対応状況等

③

芝・板橋地区内を通る各種町道や農道等が狭いので、拡幅工
事を実施したいただきたい。

各地区からも同様の要望があがっておりますので、優先順位
をつけながら検討させていただければと思います。

同左

【古市事業課長】

④

堤防整備工事が実施されていますので、これに合わせて飯野
地区の用水路拡幅もお願いしたい。

同左

➀

新山下橋下流部分の水害対策をお願いしたい。 河川を管理している県の方へ要望事項としてあげさせていた
だきたいと思います。

同左

【古市事業課長】

②

芝・板橋地区内を通る小坂・板橋線の除草及び側溝の土砂撤
去を町でお願いしたい。

地元の方にやっていただけるところはやっていただければと
思いますが、町道管理者として交通に支障があるような場合
には、現場の方を確認させていただきながら町の方でも実施
をしたいと考えております。

同左

【古市事業課長】

【古市事業課長】
少しでも区の方へのサポートできるものがないか検討させて
いただければと思います。

【鈴木自立総務課長】

県南建設事務所と打ち合わせをする中で、今回の件について
地元からのご意見があった旨をお話させていただきたいと思
います。

懇談会時における町の回答（措置・対応）

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

➀

藤井スタンド付近に設置してあるカーブミラーについて、左
側確認用ミラーのみのため、右向き安全確認用ミラーも付け
てもらいたい。

町道小坂・平郡線を下りてきて町道小坂線にぶつかるT字路
のカーブミラーの設置についての要望ですが、左側確認用の
カーブミラーはありますので、右側確認用のカーブミラーを
同じ支柱を使って設置することは可能かと思います。町内で
カーブミラーの要望箇所がありますので、優先順位により設
置していきたいと思います。

町道小坂・平郡線を下りてきて町道小坂線にぶつかるT字路
のカーブミラーの設置については、左右確認用のカーブミ
ラーを令和6年3月に設置しております。

【大森町民福祉課長】


